

Kurzportrait von

Regierungsrat Martin Kessler Vorsteher Baudepartement Kanton Schaffhausen

Martin Kessler absolvierte seine Berufslehre als Werkzeugmacher bei KEBO AG in Neuhausen. Nach seinem Maschinenbaustudium am Technikum Winterthur mit Abschluss Ingenieur FH hatte er von 1991 bis 1995 die Position des Konstrukteurs und Projektleiters bei Wagner AG in Waldstatt (AR) inne. Berufsbegleitend absolvierte er ein Nachdiplomstudium an der Kaderschule St. Gallen zum Wirtschaftsingenieur STV/NDS.

1996 übernahm Martin Kessler die Konstruktionsleitung in der Kessler Werkzeugbau AG, dem elterlichen Betrieb in Trasadingen und bildete sich im berufsbegleitenden Nachdiplomstudium in Windisch zum Kunststoffingenieur weiter. Im Jahr 2004 übernahm er dann die Geschäftsführung. Als Lehrmeister für Konstrukteure war er während 5 Jahren Prüfungsexperte sowie mehrere Jahre Mitglied der Aufsichtskommission des Berufsbildungszentrums BBZ Schaffhausen.

Nebst seiner geschäftlichen Verantwortung war Herr Kessler auch immer politisch sehr engagiert. Von 2006 bis 2016 war er Mitglied des Schaffhauser Kantonsrates sowie von 2009 bis 2013 Mitglied der Geschäftsprüfungskommission. Im Jahre 2014 amtierte er als Präsident des Kantonsrates. Zudem war er während mehrerer Jahre bis Ende 2016 unter anderem Vorstandsmitglied sowie Mitglied der Wirtschaftskommission der IVS Industrie- und Wirtschaftsvereinigung Schaffhausen, Vorstandsmitglied des Hauseigentümerversandes HEV etc. Vom Schaffhauser Stimmvolk wurde Martin Kessler 2016 zum Regierungsrat gewählt und ist seit dem 01.01.2017 Vorsteher des Baudepartementes des Kantons Schaffhausen.